

# Más de medio millar de escolares disfrutaron del Cross Escolar en Las Torres

Esta multitudinaria prueba, organizada por la Concejalía de Deportes de Las Torres de Cotillas en colaboración con la Dirección General de la Actividad Física y el Deporte de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, se celebró ayer miércoles 13 de marzo en los terrenos de “La Emisora”, en la que participaron más de 500 alumnos de los distintos centros docentes del municipio.



Los escolares de Las Torres de Cotillas cambiaron las aulas por la pista de tierra que hay marcada en los terrenos de “La Emisora”, frente al Polideportivo municipal, con la participación, este año, de más de 500 alumnos procedentes de los distintos centros educativos del municipio.

## Fomentando el deporte escolar

Cabe señalar que dentro de los cometidos de la Concejalía de Deportes de Las Torres de Cotillas *“es seguir volcándose con el deporte escolar, ya que en este caso es un medio ideal para favorecer el desarrollo personal y social entre los más jóvenes”*, explica Pérez Iniesta, *“y por ello entendemos que esta carrera es una fiesta deportiva y de convivencia entre todos los escolares del municipio”*, además *“este año se ha presentado el evento, por primera vez, en un centro educativo, en este caso en el Colegio Monteazahar, y así cada edición pasará por un centro para acercar, aun más, estas actividades saludables a los escolares”*, señala el edil.

Enfundados con su indumentaria y calzado deportivo, los alumnos se disputaron los premios establecidos, medalla a los tres primeros de cada categoría masculina y femenina. Estas fueron entregadas por los Concejales torreños, en Deportes, Ginés Pérez iniesta, y en Educación, Pedro Cabrera. Además, la organización repartió gratuitamente botellines de agua y barritas energéticas a todos los participantes.